

Un brave paysan pris pour un martien reçoit la bastonnade dans la Drôme

Tain - L'Hermitage, 4. — Les soucoupes volantes ont fait cette nuit une victime, M. Neyret, cultivateur à Tain-l'Hermitage, que l'un de ses voisins avait pris pour un « Martien ».

Dans l'obscurité, son voisin, un vigneron, avait aperçu une silhouette qui lui parut « extraordinaire ». « C'est un Martien », se dit-il, il s'arma d'un bâton et frappa à coups redoublés le pauvre M. Neyret qui a une oreille décollée et s'est trouvé dans l'obligation de consulter un médecin.